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香取市教育委員会会議録 

 

平成 27 年１月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 教育長報告 

 

 

 

 

 

 

 

平成 27 年１月 29 日（木） 開会 午後３時 00 分 

閉会 午後３時 35 分 

 

栗源支所 201 研修室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       林   高 志 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 小 倉 律 子 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  堀 越 幸 子 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

 

開会宣言 

 

12 月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

１月９日（金）平成 26 年度末の教職員の人事異動に関する校長との面談

を行いました。千葉県の教職員人事異動方針（初任者５年、同一校７年、

同一市町村 10 年）に基づき、校長の考えを踏まえ計画的に教職員の人事異

動を行いたいと思います。 

１月 15 日（木）平成 26 年度香取市国際交流結団式が５階大会議室で行

われました。今年度の参加者は、34 名で市内８校すべての中学校から参加

がありました。訪問先は、オーストラリアのクイーンランド州立プルンベ
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９ 議決事項 

議案第１号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

ール小学校でブリスベンから南西に車で 20 分ほどのところにあります。こ

の小学校は、創立 140 年を迎え、IT 機器を使用した最先端の教育設備が整

備されています。また、最年少のクラスから外国語科目として日本語が教

えられており、２年に一度、日本への研修旅行を実施しています。この国

際交流は、３月 12 日から 20 日の予定で、ホームスティは６泊７日となっ

ています。現地では、午前が英語のレッスン、午後は授業参加の予定とな

っています。 

１月 20 日（火）山田地区小学校統合代表者会議が山田公民館で行われま

した。会議では、平成 31 年４月に開校する統合小学校の校名について、ア

ンケート結果（山田小学校 49.7％、やまだ小学校 22.0％）を参考に協議し

た結果「山田小学校」に決定しました。今後は、統合小学校の基本的な要

件や設備などについて検討を行っていきます。 

１月 23 日（金）香取市人権教育研修会が５階大会議室で行われました。

香取市では、毎年２回教職員を対象に人権教育の充実を図るため、研修会

を実施しています。１月 17 日の新聞記事によると、全国の児童養護施設で

暮らす 29,979 人（2013 年２月時点）の中で、親などから虐待を受けた経験

のある子どもが 59.5％にのぼり、虐待の種類別では、食事を与えないなど

のネグレクト（育児放棄）63.7％、身体的虐待 42.0％、暴言や無視などの

心理的虐待 21.0％、性的虐待 4.1％となっており、このようなことを基に、

県の指導主事の先生による研修会が行われました。 

１月 27 日（火）赤ちゃん先生プロジェクトの最終回が香取小学校で行わ

れました。11 月 17 日から１月 27 日までの期間に５回開催されました。次

年度については、条件が整えば継続して実施していきたいと考えています。 

 

以上、状況報告といたします。 

 

 

学校医の解職について 

議案第１号「学校医の解職について」事務局から提案理由の説明をお願

いします。 

 

湖東小学校の閉校による解職及び複数の学校医が委嘱されている小中学

校について、児童生徒数の減少により学校医一人当たりの児童生徒数にア

ンバランスが生じていることから均衡を図るため解職するものです。 

 

なし 

 

議案第１号「学校医の解職について」採決します。 

 

全員異議なし 
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委 員 長 

 

議案第２号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第３号 

委 員 長 

 

 

学校教育課長 

 

委員・質疑 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第４号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

委員・質疑 

 

全員賛成と認め、議案第 1 号は、原案のとおり可決する。 

 

学校歯科医の解職並びに委嘱について 

議案第２号「学校歯科医の解職並びに委嘱について」事務局から提案理

由の説明をお願いします。 

 

湖東小学校の閉校に伴う解職の他、学校歯科医については、歯科医師会と

の申し合せにより３年ごとに見直しをすることとしていることから、解職

並びに委嘱をするものです。 

 

なし 

 

議案第２号「学校歯科医の解職並びに委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 

 

学校薬剤師の解職について 

議案第３号「学校薬剤師の解職について」事務局から提案理由の説明を

お願いします。 

 

湖東小学校の閉校に伴い学校薬剤師を解職するものです。 

 

なし 

 

議案第３号「学校薬剤師の解職について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第３号は、原案のとおり可決する。 

 

香取市青少年問題協議会委員の委嘱について 

議案第４号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱について」事務局から

提案理由の説明をお願いします。 

 

役職をもって充てている委員に異動がありましたので２名の後任の方へ

委嘱するもので、任期は前任者の残任期間となります。 

なし 
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委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

10 協議事項 

協議第 1号 

委 員 長 

 

 

 

委   員 

 

 

委 員 長 

 

 

 

委   員 

 

 

 

11 報告事項 

報告第 1号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

15 閉 会 

 

議案第４号「香取市青少年問題協議会委員の委嘱について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第４号は、原案のとおり可決する。 

 

 

教育委員会学校等訪問について 

協議第 1 号「教育委員会学校等訪問について」協議します。 

本日、栗源市民センター「さつき館」を訪問していただきましたが、ご

意見等があればお願いします。 

 

きれいになり使いやすくなっていると思います。今後、有効に活用され

ることを期待します。 

 

施設説明の中で、改修費は約３億円ということでしたが、利用者の意見

を反映した造りになっていました。また、光熱費は以前の１／３程度に軽

減されているということでした。 

 

図書室についてもきれいに整備されているが、図書の冊数が予定数に満

たないので増冊が必要という説明がありました。また、幼児が遊べる多目

的スペースが広く取られていました。 

 

 

平成 27年香取市成人式の実施報告について 

報告第１号「平成 27 年香取市成人式の実施報告について」事務局から説

明をお願いします。 

 

平成 27 年香取市成人式の出席者数について報告する。 

 新成人者数 827 名  出席者数 682 名  出席率 82.5％ 

 

 

         

  

 


